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OF ARTIFACTS IN AN IMAGE ON ITS PHYSICAL DIMENSIONS

Keywords: viewing angle, distance to the screen,
acceptable visual quality, bitrate, perceptual distortions

Для цитирования: 
Егоров Д.А., Давыдова А.А., Селиванов В.А., Капустин П.А., Ким Е.Д., Тарамов А.Р. Метод исследования зависимости заметности артефактов
на изображении от его физических размеров  // T-Comm: Телекоммуникации и транспорт. 2022. Том 16. №6. С. 38-44.

For citation: 
Egorov D.A., Davydova A.A., Selivanov V.A., Kapustin P.A., Kim E.D., Taramov A.R. (2022) Method for studying the dependence of the visibil-
ity of artifacts in an image on its physical dimensions. T-Comm, vol. 16, no.6, pр. 38-44. (in Russian)

An actual size of screen proposed displays video sequence influ-
ence the process of creating subjective quality evaluation of multi-
media content perception on various devices. The question of dis-
play size and resolution impact on improvements in perceived
visual quality still remains unclear. Any decisions on display size
must demand understanding of physical, perceptual and cognitive
opportunities of each user, also physical working/operational envi-
ronment constrains. In proposed paper presented a method allow-
ing to dynamically change the visual quality of a typical media con-
tent depending on the physical size of the display. The unique con-
tribution of proposed study for the first time represents method-
ology of the degraded video images association with streaming
video and their effects on various display sizes with fixed screen
parameters. Method can be used for scientific purposes related to
practical applications for visualization technologies, signal recep-
tion and processing in information technology devices, also in
related areas such as marketing, advertising, film industry.
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МЕТОД ИССЛЕДОВАНИЯ ЗАВИСИМОСТИ ЗАМЕТНОСТИ АРТЕФАКТОВ 
НА ИЗОБРАЖЕНИИ ОТ ЕГО ФИЗИЧЕСКИХ РАЗМЕРОВ 
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Аннотация
Фактический размер экрана, на котором отображается видеоряд, влияет на процесс формирования субъективной оценки качества
восприятия мультимедийного контента на различных устройствах. Вопрос о влиянии размера и разрешения дисплея на улучшение
воспринимаемого визуального качества до сих пор остается неясным. Любые решения по размеру дисплея должны требовать
понимания физических, перцептивных и когнитивных возможностей каждого пользователя, а также ограничений физической
рабочей/операционной среды. В работе представлен метод, позволяющий динамически изменять визуальное качество типового
медиаконтента в зависимости от физического размера дисплея. Уникальный вклад этого исследования заключается в том, что оно
впервые представляет методологию ухудшенных видеоизображений, связанных с потоковым видео, и их влияние на различные
физические размеры дисплеев с фиксированными параметрами экрана. Этот метод может быть использован в научных целях,
связанных с практическим применением технологий визуализации, приема и обработки сигналов в устройствах информационных
технологий, а также в смежных областях, таких как маркетинг, реклама, киноиндустрия.
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